



17.4.2013 - Kinder, Jugend, Schulen

## Spende ermöglicht Schulgarten

Zwei mobile Gärten an der Rosenschule und an der Kiderlinschule konnten im vergangenen Jahr bereits realisiert werden, jetzt gehen auch die Mädchen und Jungen der Grundschule Frauenstraße unter die Hobbygärtner. Zwei Hochbeete stehen ab sofort den 21 Mädchen und Jungen der Arbeitsgemeinschaft Garten zur Verfügung, um Kräuter und Gemüse anzubauen und sich somit auf einfache Weise mit Themen wie gesundes Essen, Ernährung und Genuss zu befassen.



Sponsor Peter Dollinger (re.) packte selbst mit an, als die Kinder die Hochbeete mit Erde füllten. Foto: Gaßner

Unterstützt wird die Aktion, die von Eva Göttlein und Friedrich Meyer als investive Maßnahme im Rahmen des Experimentellen Wohnungs- und Städtebau (ExWoSt) Modellvorhabens „gesund & fit im Stadtteil“ geplant wurde, diesmal von der Firma Dollinger Personal Service GmbH, die anlässlich ihres zehnjährigen Bestehens 4000 Euro gespendet hat. Sitki Kurhan von Terra Magica stellte erneut seine ausschließlich aus Biomasse hergestellte schwarze Erde zur Verfügung.

Weitere mobile Gärten sind laut Stadtbaurat Joachim Krauß geplant, um möglichst an allen Schulen den Zugang zu natürlichen und gesunden Lebensmitteln zu schaffen.

Copyright: © Stadt Fürth 2013

morelink: [http://www.fuerth.de/desktopdefault.aspx/tabid-127/513\\_read-21743/](http://www.fuerth.de/desktopdefault.aspx/tabid-127/513_read-21743/)

